

## MES VACANCES EN AUVERGNE

Pendant les vacances je suis partie en Auvergne dans le Cantal. Nous avons visité la ville de Salers et on n'a pas eu beau temps car il a plu toute la journée. Nous sommes allés dans une confiserie où il y avait des nougats à vendre.



Un autre jour nous sommes allés à la piscine et il y avait beaucoup de monde. Je me suis beaucoup amusée sur le toboggan et dans la petite rivière.

Enfin nous avons profité des vacances pour aller admirer un spectacle de chevaux, c'était magnifique. Les artistes ont fait de la voltige et du jonglage.

Et avec ma mamie j'ai fait plein de gâteaux au yaourt.



BLANDIN LINA CM2